



Embassy of Japan  
in the Kyrgyz Republic

### 森薫先生による漫画ワークショップの開催

日本とキルギスの外交関係樹立30周年を記念した「Japan Month」の締めくくりとして、2022年10月3日、当館は、キルギス日本人材開発センター（KRJC）において、漫画家の森薫先生による漫画ワークショップを開催しました。

森薫先生は、中央アジアの豊かな歴史と文化を描いた漫画『乙嫁語り』の作者です。更に、森先生は日本と中央アジア各国の外交関係樹立30周年記念ロゴの作者でもあり、二国間友好関係の促進に積極的に取り組んでおられます。

キルギスの漫画ファンを対象としたワークショップでは、森先生が鉛筆、消しゴム、ペン、インクを用いて、マンガのキャラクターやストーリーを作る基本的なテクニックを披露しました。また、森先生との質疑応答の時間が設けられ、参加者は漫画に対する感想や知識を共有したり、自身の作品に対する指導を受ける機会を持つことができました。

本ワークショップは、二国間の文化交流促進を目的として、日本国外務省、KRJC、JICAの支援により開催されました。

